

自分さがし 2

「褒められている」? 「おだてられている」?

10月7日(月)朝集会での切山先生のお話です

今一度読み返して、自分のこれからの行動にいかしましょう。



体育大会が終わり10月になりました。今の42回生はとても落ち着いていて、本当に良く頑張っていると思います。集団として褒められることも多く、確実に成長してきています。9月・10月はいろいろなトラブルや思わぬ事故が発生したり、不安定になったりする時期です。そのことを意識し、今日からしっかりと気持ちを引き締めて学校生活を送りましょう。

来年の今頃は多くの人が部活動を引退して、進路実現に向けて気持ちを切り替えて受験勉強に励んでいる頃だと思います。今できることは、来年のために現在の3年生の姿をしっかりと見ておくことです。現在の先輩たちの様子を見てみると、進路実現に向けて努力している人と受験に向けてうまく切り替えることができていない人がいるようです。来年の自分はどうなっているでしょうか。来年の42回生はどうなっているのでしょうか。

君たちの良い所は、集団を大切にできるということです。集団として認められ、褒められるということはとても良いことです。しかし、一人ひとりを見てみるとそれぞれ課題がある人が多くいるように思います。個人として課題がある人はそのことを自覚し、決して勘違いをしないようにしましょう。悪いことを見過ごされて褒められているのは、おだてられているということです。「褒められること」と「おだてられること」は違います。おだてられているだけの人は成長することはありません。ルールを守れない、人の気持ちを考えられない、自分のやるべきことができていない、自分の目標が明確に持てないなど課題はたくさんあります。これから先、今とは比べ物にならないくらいのプレッシャーやストレスがかかります。その時に気付いたのではもう手遅れです。中学校生活ももう後半戦。今から進路実現に向けてみんなでしっかりと準備をしていきましょう。頑張ろう42回生!

進路について考えていますか?

切山先生のお話にも進路実現に向けて頑張ろう、という話がありました。

覚えていますか、ちょうど1年ほど前、進路学習をしました。今年もしますが、進路に対してこの1年で何か意識の変化はありますか?

去年は「中学卒業後、どうするの?」と聞かれたときに「まだ、どこに行きたいのか、どこが行けるのかわからない…」と答えた人も多くいました。

今、同じ質問をされたら、どう答えますか? 行くことが可能かどうかは別として、ここに行きたい!という希望はそろそろ答えたいものです。

3年生はこの時期、各高校で実施されるオープンハイスクールや学校説明会に参加し、いよいよ希望校を絞っていくときです。(コンピューター室前にたくさんの高校や各種学校のポスターが貼られているので機会があれば見てみてください。)

なかには、中学1、2年生を対象にしたオープンハイスクールや説明会もあります。中学校に案内がきた場合はこの学年通信を通してお知らせします。それ以外にも調べてみたらあるかもしれません。高校の雰囲気を感じることや、様子を知ることで行きたい!気持ちが大きくなり、やる気アップにつながることも大いにあります。また、インターネットでHPを見るだけでも何か心にひっかかることはあると思います。

テストが終われば調べてみるといいですね。…とその前にテストに集中です!!



1. 日時 令和元年11月9日(土)
受付 10:00~10:30
説明会 10:30~11:40
補習・施設見学 11:45~12:40
2. 場所 県立姫路東高校 体育館
3. 内容 (1)学校生活紹介
(2)単位制の概要説明
(3)土曜教室および施設見学
4. 対象 中学1・2年生とその保護者
5. 申し込み方法 10月31日までに各自で申し込む

*希望者は詳細を渡すので伊東先生まで

姫路東高校
中学1、2年対象
学校説明会

